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Ausgabe 05/2018 

Liebe B¿rgerinnen und B¿rger, liebe Genossinnen und Genossen, 

in meinem aktuellen Newsletter mºchte ich Ihnen und euch ¿ber die Debatten und Beschl¿sse des letzten 

Plenums sowie ¿ber aktuelle Meldungen aus dem Kreis Coesfeld berichten.  

Seit ihrem Amtsantritt vor gut einem Jahr stand die Ministerin f¿r Umwelt, Landwirtschaft und Verbrau-

cherschutz Christina Schulze Fºcking im Fokus der ¥ffentlichkeit. Und das nicht etwa wegen der guten 

Arbeit die sie geleistet hat, sondern aufgrund eines Katalogs an Verfehlungen: Da wªren die Vorw¿rfe von 

Tierschutzorganisationen zu den nicht artgerechten Zustªnden im Familienbetrieb Schulze Fºcking, die 

Abschaffung der Stabstelle Umweltkriminalitªt und die dubiosen Hintergr¿nde, der vermeintliche Hacker-

angriff auf das private Computernetzwerk der Familie Schulze Fºcking und insbesondere die Art und Wei-

se der Kommunikation der Umstªnde und Hintergr¿nde zu all diesen Sachverhalten gegen¿ber dem Par-

lament. Nun hat die Ministerin in der letzten Woche die ReiÇleine gezogen und ist zur¿ckgetreten. Ein 

Schritt der lªngst ¿berfªllig gewesen ist und der mºglicherweise auch dazu beitragen sollte einen Parla-

mentarischen Untersuchungsausschuss abzuwenden. Die R¿cktrittserklªrung der Ministerin a.D. hat aber 

eines noch einmal deutlich unterstrichen: Sie hat bis zuletzt nicht verstanden, warum es in dem ĂSkandal 

Schulze Fºcking ¿berhaupt ging. Nªmlich ihre vºllige ¦berforderung mit dem Amt als Ministerin. Nun gilt 

es aber dennoch zu klªren, welche Rolle der Ministerprªsident und auch sein Regierungssprecher in der 

Angelegenheit gespielt haben. In der Fragestunde am Mittwoch und auch in der Aktuellen Stunde am 

Donnerstag war Ministerprªsident Armin Laschet nicht bereit einen Beitrag zur Aufklªrung der Umstªnde 

und Hintergr¿nde zu leisten. Wir werden weiter dran bleiben.  

Durch die Wochenzeitung ĂDie Zeitñ wurde j¿ngst bekannt, dass sich der neurechte Verlag Manuscriptum 

in L¿dinghausen an der BahnhofstraÇe angesiedelt hat. In einer Pressemitteilung habe ich die Ansiedlung 

des Verlags scharf kritisiert, denn meines Erachtens haben nationalistisches, rechtspopulistisches und 

menschenfeindliches Gedankengut keinen Platz im Kreis Coesfeld. Alles, was im Manuscriptum Verlag 

erscheint, ist durch die Meinungsfreiheit gedeckt. Aber nichts davon gehºrt in eine offene und zukunftsge-

wandte Gesellschaft! Viele der verºffentlichten B¿cher sind Propaganda f¿r ein nationalistisches, autoritª-

res und teils menschenverachtendes Weltbild. Dies habe ich auch dem B¿rgermeister der Stadt L¿dingha-

usen in einem Brief mitgeteilt und ihn aufgefordert sich hierzu ºffentlich zu positionieren.  

Meine Pressemitteilung sowie meinen Brief an den B¿rgermeister der Stadt L¿dinghausen finden Sie hier.  

Ich w¿nsche Ihnen und euch nun viel SpaÇ beim Lesen des Newsletters und noch schºne Pfingstferien. 

Beste Gr¿Çe 

 

 

Andr® Stinka MdL 

https://www.andre-stinka.de/2018/05/14/andre-stinka-kritisiert-manuscriptum-verlag-so-ein-verlag-gehoert-nicht-in-den-kreis/
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{Ŝƛǘ WŀƴǳŀǊ нлму ƭƛŜƎǘ ŜƛƴŜ 5ƛŜƴǎǘŀƴǿŜƛǎǳƴƎ ŘŜǎ {ŎƘǳƭƳƛƴƛǎǘŜǊƛǳƳǎ ŦǸǊ 
ŘƛŜ ŀǳǘƻƳŀǝǎƛŜǊǘŜ ±ŜǊŀǊōŜƛǘǳƴƎ Ǿƻƴ ǇŜǊǎƻƴŜƴōŜȊƻƎŜƴŜƴ 5ŀǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
{ŎƘǳƭŜ ǾƻǊΦ Lƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ ŘŜǊ 5ŀǘŜƴǎŎƘǳǘȊ-DǊǳƴŘǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ȊǿƛƴƎǘ 
ǎƛŜ [ŜƘǊŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ  [ŜƘǊŜǊ ȊǳǊ ¦ƴǘŜǊȊŜƛŎƘƴǳƴƎ ŜƛƴŜǊ wƛŎƘǘƭƛƴƛŜΣ Ŧŀƭƭǎ ǎƛŜ 
ƛƘǊŜƴ ǇǊƛǾŀǘŜƴ wŜŎƘƴŜǊ ƴǳǘȊŜƴΣ ǳƳ {ŎƘǸƭŜǊŘŀǘŜƴ Ȋǳ ǾŜǊŀǊōŜƛǘŜƴΦ 5ŀƳƛǘ 
ƭǀǎǘ ŘƛŜ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ŀōŜǊ Řŀǎ DǊǳƴŘǇǊƻōƭŜƳ ƴƛŎƘǘΥ ½ǳƴŅŎƘǎǘ Ƴǳǎǎ 
ƪǳǊȊŦǊƛǎǝƎ ŜƛƴŜ ƎŜŜƛƎƴŜǘŜ {ƻƊǿŀǊŜ-[ǀǎǳƴƎ ȊǳǊ ±ŜǊŀǊōŜƛǘǳƴƎ ŘŜǊ 5ŀǘŜƴ 
ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘ ǿŜǊŘŜƴΦ [ŅƴƎŜǊŦǊƛǎǝƎ Ƴǳǎǎ ŘƛŜ CǊŀƎŜ ŘŜǊ 
5ƛŜƴǎǘŀǳǎǎǘŀǧǳƴƎ ƛƴ CƻǊƳ Ǿƻƴ 5ƛŜƴǎǘǊŜŎƘƴŜǊƴ Ƴƛǘ ŀƭƭŜƴ .ŜǘŜƛƭƛƎǘŜƴ 
ƎŜƪƭŅǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ŀȊǳ ŦƻǊŘŜǊǘ ǳƴǎŜǊ !ƴǘǊŀƎ ŘƛŜ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ŀǳŦΦ 9ǎ 
ƪŀƴƴ ŀǳŦ 5ŀǳŜǊ ƴƛŎƘǘ ŀƴƎŜƘŜƴΣ Řŀǎǎ [ŜƘǊŜǊκ-ƛƴƴŜƴ ŀǳŦ ƛƘǊŜ ǇǊƛǾŀǘŜƴ wŜŎƘƴŜǊ ȊǳǊǸŎƪƎǊŜƛŦŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ wƛŎƘǘƭƛƴƛŜ 
ǳƴǘŜǊȊŜƛŎƘƴŜƴ ƳǸǎǎŜƴΣ ǳƳ ƛƘǊŜƴ .ŜǊǳŦ ŀǳǎǸōŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΦ 
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YƛƴŘŜǊ ŀǳǎ ŜƛƴƪƻƳƳŜƴǎǎŎƘǿŀŎƘŜƴ CŀƳƛƭƛŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜƳ 
.ƛƭŘǳƴƎǎ- ǳƴŘ ¢ŜƛƭƘŀōŜǇŀƪŜǘ ŀƳ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜƴ aƛǧŀƎŜǎǎŜƴ ƛƴ 
Yƛǘŀ ƻŘŜǊ {ŎƘǳƭŜƴ ǘŜƛƭƴŜƘƳŜƴΦ 5ƛŜ ōŜǘǊƻũŜƴŜƴ CŀƳƛƭƛŜƴ 
ƳǸǎǎŜƴ ǎƛŎƘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ 9ƛƎŜƴŀƴǘŜƛƭ ƛƴ IǀƘŜ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ 9ǳǊƻ 
ǇǊƻ aƛǧŀƎŜǎǎŜƴ ōŜǘŜƛƭƛƎŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ tǊŀȄƛǎ ƪƻƳƳǘ Ŝǎ ƴŀŎƘ ǿƛŜ 
ǾƻǊ Ȋǳ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜƴ CŅƭƭŜƴΣ ƛƴ ŘŜƴŜƴ ŘƛŜ 9ǊȊƛŜƘǳƴƎǎōŜǊŜŎƘǝƎǘŜƴ 
ŘƛŜǎŜƴ !ƴǘŜƛƭ ƴƛŎƘǘ ŜƴǘǊƛŎƘǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΦ Lƴ ŘŜǊ YƻƴǎŜǉǳŜƴȊ 
ǿŜǊŘŜƴ ŘƛŜ ōŜǘǊƻũŜƴŜƴ YƛƴŘŜǊ ǳƴŘ WǳƎŜƴŘƭƛŎƘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜǊ 
¢ŜƛƭƴŀƘƳŜ ŀƳ aƛǧŀƎŜǎǎŜƴ ŀǳǎƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ CǸǊ ŘƛŜ ƧǳƴƎŜƴ 
aŜƴǎŎƘŜƴ ǎƛƴŘ ŘƛŜǎŜ 9ǊŦŀƘǊǳƴƎŜƴ ŜȄǘǊŜƳ ǾŜǊƭŜǘȊŜƴŘΦ 5ƛŜ {t5-
[ŀƴŘǘŀƎǎŦǊŀƪǝƻƴ ŦƻǊŘŜǊǘ ŘƛŜ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ŘŀƘŜǊ ŀǳŦΣ ƛƳ 
.ǳƴŘŜǎǊŀǘ ŜƛƴŜ DŜǎŜǘȊŜǎƛƴƛǝŀǝǾŜ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎ .ŜǊƭƛƴ Ȋǳ 
ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴΣ ŘŜƴ 9ƛƎŜƴŀƴǘŜƛƭ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ 9ǳǊƻ Ȋǳ ǎǘǊŜƛŎƘŜƴ 

ǳƴŘ ŘŜƴ ōŜŘǸǊƊƛƎŜƴ YƛƴŘŜǊƴ ŘƛŜ ¢ŜƛƭƴŀƘƳŜ ŀƳ aƛǧŀƎŜǎǎŜƴ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ 
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5ƛŜ ±ŜǊƪǸǊȊǳƴƎ Ǿƻƴ 9-aƻōƛƭƛǘŅǘ ŀǳŦ Řŀǎ !ǳǘƻŦŀƘǊŜƴ ǳƴŘ ǳƴǊŜŀƭƛǎǝǎŎƘŜ ½ǳǎŀƎŜƴΣ 
ǿƛŜ ŘƛŜ 9ƛƴŦǸƘǊǳƴƎ ŜƛƴŜǎ ƪƻǎǘŜƴƭƻǎŜƴ mtb±Σ ǊŜƛŎƘŜƴ ōŜƛ ǿŜƛǘŜƳ ƴƛŎƘǘ ŀǳǎΦ Lƴ 
²ŀƘǊƘŜƛǘ ōǊŀǳŎƘǘ Ŝǎ Ŝƛƴ ƎǊǳƴŘƭŜƎŜƴŘŜǎ ¦ƳŘŜƴƪŜƴ ǳƴŘ ŜƛƴŜ ƳŀǎǎƛǾŜ ǳƴŘ 
ƴŀŎƘƘŀƭǝƎŜ {ǘŅǊƪǳƴƎ ŘŜǎ mtb±Φ 5ŀōŜƛ ƳǸǎǎŜƴ ŘƛŜ YƻƳƳǳƴŜƴ Ǿƻƴ .ǳƴŘ ǳƴŘ [ŀƴŘ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘ ǎǘŅǊƪŜǊ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴ ŀƭǎ ōƛǎƘŜǊΦ 9ǎ ƎŜƘǘ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ ǳƳ ŘŜƴ !ōōŀǳ 
ŘŜǎ LƴǾŜǎǝǝƻƴǎǎǘŀǳǎ ǳƴŘ ŘŜƴ ƳŀǎǎƛǾŜƴ !ǳǎōŀǳ ŘŜǊ ±ŜǊƪŜƘǊǎƛƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊΦ ¦Ƴ ƴǳǊ 
Ŝƛƴ ǇŀŀǊ ǿŜƴƛƎŜ {ǝŎƘǿƻǊǘŜ Ȋǳ ƴŜƴƴŜƴΥ 9ƭŜƪǘǊƛŬȊƛŜǊǳƴƎΣ !ǳǘƻƴƻƳŜǎ CŀƘǊŜƴΣ /ŀǊ-
{ƘŀǊƛƴƎκ/ŀǊ-wƛŘƛƴƎΣ ōŜǎǎŜǊŜ ±ŜǊƪƴǸǇŦǳƴƎ ŀƭƭŜǊ ±ŜǊƪŜƘǊǎǘǊŅƎŜǊ ǳƴŘ Ŝƛƴ ƘǀƘŜǊŜǎ 
LƴƴƻǾŀǝƻƴǎǘŜƳǇƻΦ YƻƴƪǊŜǘŜ ±ƻǊǎŎƘƭŅƎŜ ōƭŜƛōǘ ŘƛŜ [ŀƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ǎŎƘǳƭŘƛƎΦ 
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http://www.landtag.nrw.de/Dokumentenservice/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-2560.pdf
http://www.landtag.nrw.de/Dokumentenservice/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-2556.pdf
http://www.landtag.nrw.de/Dokumentenservice/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-2557.pdf
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5ŀǊǸōŜǊΣ ǿƛŜ YƛǊŎƘŜ ǳƴŘ tƻƭƛǝƪ ǿƛŜŘŜǊ ǎǘŅǊƪŜǊ ƛƴ 
ŘƛŜ DŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊ ƘƛƴŜƛƴǿƛǊƪŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ ǎǇǊŀŎƘ ŘŜǊ 
5ǸƭƳŜƴŜǊ [ŀƴŘǘŀƎǎŀōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ !ƴŘǊŞ {ǝƴƪŀ Ƴƛǘ 
±ŜǊǘǊŜǘŜǊƴ ŘŜǎ YƛǊŎƘŜƴƪǊŜƛǎŜǎ {ǘŜƛƴŦǳǊǘ-/ƻŜǎŦŜƭŘ-
.ƻǊƪŜƴΦ aƛǘ ŘŜƳ {ǳǇŜǊƛƴǘŜƴŘŜƴǘŜƴ WƻŀŎƘƛƳ 
!ƴƛŎƪŜǊ ǳƴŘ tŦŀǊǊŜǊ aŀǧƘƛŀǎ IǀǾŜƭƳŀƴƴ ǿŀǊ ǎƛŎƘ 
{ǝƴƪŀ ŜƛƴƛƎΣ Řŀǎǎ tƻƭƛǝƪ ǳƴŘ YƛǊŎƘŜ ǿƛŜŘŜǊ ǾƛŜƭ 
ǎǘŅǊƪŜǊ [ǀǎǳƴƎŜƴ ŦǸǊ ƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊƭƛŎƘŜ tǊƻōƭŜƳŜ 
ŀƴōƛŜǘŜƴ ƳǸǎǎŜƴΦ  

αbŀǘǸǊƭƛŎƘ ƛǎǘ ƘŜǳǘŜ ǾƛŜƭŜǎ ƪƻƳǇƭƛȊƛŜǊǘŜǊΦ !ōŜǊ 
YƛǊŎƘŜƴ ǳƴŘ tŀǊǘŜƛŜƴ ƳǸǎǎŜƴ ȊǳǎŀƳƳŜƴǎǘŜƘŜƴΣ 
ƳǳǝƎ ǎŜƛƴ ǳƴŘ !ƴǘǿƻǊǘŜƴ ŬƴŘŜƴΣ ŘƛŜ Řŀǎ [ŜōŜƴ 
ƪƻƴƪǊŜǘ ōŜǎǎŜǊ ƳŀŎƘŜƴάΣ ƛǎǘ ǎƛŎƘ {ǝƴƪŀ ǎƛŎƘŜǊΦ α5ƛŜ 

aŜƴǎŎƘŜƴ ǎƻƭƭŜƴ ǾƻǊ hǊǘ Řŀǎ ŜƛƎŜƴŜ [ŜōŜƴǎǳƳŦŜƭŘ ƳƛǘƎŜǎǘŀƭǘŜƴ ƪǀƴƴŜƴ ǳƴŘ ǿƛǊ ƳǸǎǎŜƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ŘƛŜ 
wŀƘƳŜƴōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ŘŀŦǸǊ ǎŎƘŀũŜƴΦ LŎƘ ǿǸƴǎŎƘŜ ƳƛǊ ƭŜōŜƴŘƛƎŜ 5ŜōŀǧŜƴ ǾƻǊ hǊǘΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ǳƳ ŘƛŜ ȊŜƴǘǊŀƭŜƴ 
½ǳƪǳƴƊǎǘƘŜƳŜƴ ŘǊŜƘŜƴΥ {ŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ŬƴŘŜƴ ŘƛŜ aƻōƛƭƛǘŅǘǎǿŜƴŘŜ ƻŘŜǊ ŘƛŜ 5ƛƎƛǘŀƭƛǎƛŜǊǳƴƎ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘŜǊ 
[ŀƴŘŜǎƘŀǳǇǘǎǘŀŘǘ ǎǘŀǧΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƛƳ ƪƻƴƪǊŜǘŜƴ [ŜōŜƴǎǳƳŦŜƭŘάΣ ǎǘŜƭƭǘŜ ŘŜǊ [ŀƴŘǘŀƎǎŀōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ ŦŜǎǘΦ α5ŀȊǳ 
ƳǸǎǎŜƴ YƛǊŎƘŜΣ tŀǊǘŜƛ ǳƴŘ DŜǿŜǊƪǎŎƘŀƊŜƴ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘ ŀǳŎƘ ŘƛŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ǳƴŘ ƛƘǊŜ tǊƻōƭŜƳŜ ŜǊƴǎǘ ƴŜƘƳŜƴΦ 5ŀǎ 
ƛǎǘ ǳƴǎŜǊŜ !ǳŦƎŀōŜ ǳƴŘ ƭƛŜƎǘ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜǊ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎάΣ ōŜǘƻƴǘŜ {ǝƴƪŀΦ !ǳǖŜǊŘŜƳ Ǝƛƭǘ Ŝǎ ŘƛŜ ǾƛŜƭŜƴ 
9ƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ Ȋǳ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴ ǳƴŘ ƛƘƴŜƴ ŦǸǊ ƛƘǊŜ !ǊōŜƛǘ Ȋǳ ŘŀƴƪŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜǎ ƴƛŎƘǘ ŀƭǎ ǎŜƭōǎǘǾŜǊǎǘŅƴŘƭƛŎƘ 
ƘƛƴȊǳƴŜƘƳŜƴάΣ ǎƻ {ǝƴƪŀ ǿŜƛǘŜǊΦ  

Lƴ ŘƛŜǎŜƳ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƴƎ ƘƻōŜƴ ǎƻǿƻƘƭ {ǳǇŜǊƛƴǘŜƴŘŜƴǘ !ƴƛŎƪŜǊ ŀƭǎ ŀǳŎƘ {ǝƴƪŀ Řŀǎ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜ 9ƴƎŀƎŜƳŜƴǘ 
ǾƛŜƭŜǊ .ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ .ǸǊƎŜǊ ƛƳ IƛƴōƭƛŎƪ ŀǳŦ ŘƛŜ !ǳŦƴŀƘƳŜ Ǿƻƴ DŜƅǸŎƘǘŜǘŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ƘŜǊǾƻǊΦ Lƴ 
YƛǊŎƘŜƴƎŜƳŜƛƴŘŜƴ ǳƴŘ ƛƴ ǇƻƭƛǝǎŎƘŜƴ hǊǘǎǾŜǊŜƛƴŜƴ ƘŅǧŜƴ ǎƛŎƘ ǾƛŜƭŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ŀƴ CƭǳŎƘǘŜǊŦŀƘǊǳƴƎŜƴ ƛƴ ŘŜǊ 
ŜƛƎŜƴŜƴ CŀƳƛƭƛŜƴƎŜǎŎƘƛŎƘǘŜ ŜǊƛƴƴŜǊǘ ǳƴŘ .ǊǸŎƪŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜ ƴŜǳ !ƴƎŜƪƻƳƳŜƴŜƴ ƎŜōŀǳǘΦ αLƴ ƳŜƛƴŜƳ IŜƛƳŀǘƻǊǘ 
ǿŀǊ Řŀǎ ȊǳƳ .ŜƛǎǇƛŜƭ ŘƛŜ mƪǳƳŜƴƛǎŎƘŜ CƭǸŎƘǘƭƛƴƎǎƛƴƛǝŀǝǾŜ 5ǸƭƳŜƴ όmCL5ύΦ 5ƻǊǘ ǿƛǊŘ ǘƻƭƭŜ !ǊōŜƛǘ ƎŜƭŜƛǎǘŜǘάΣ 
ōŜǊƛŎƘǘŜǘŜ {ǝƴƪŀΦ  
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«ōŜǊ ŘƛŜ {ǘǊǳƪǘǳǊŜƴΣ !ǳŦƎŀōŜƴ ǳƴŘ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ŘŜǎ tŦŜǊŘŜǎǇƻǊǘǎ ƛƴ 
bƻǊŘǊƘŜƛƴ-²ŜǎǜŀƭŜƴ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊ 5ǸƭƳŜƴŜǊ [ŀƴŘǘŀƎǎŀōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ !ƴŘǊŞ {ǝƴƪŀ 
Ƴƛǘ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊƴ ŘŜǊ tŦŜǊŘŜǎǇƻǊǘǾŜǊōŅƴŘŜ wƘŜƛƴƭŀƴŘ ǳƴŘ ²ŜǎǜŀƭŜƴ ŀǳǎƎŜǘŀǳǎŎƘǘΦ  

Lƴ ŘŜǊ DŜǎŎƘŅƊǎǎǘŜƭƭŜ ƛƴ aǸƴǎǘŜǊ ƪƻƴƴǘŜ ǎƛŎƘ {ǝƴƪŀ Ŝƛƴ .ƛƭŘ ǾƻƳ 9ƴƎŀƎŜƳŜƴǘ 
ŘŜǊ ±ŜǊōŅƴŘŜ ƳŀŎƘŜƴΥ α9ǎ ƛǎǘ ƎǊƻǖŀǊǝƎΣ ǿŜƭŎƘŜ ±ƛŜƭŦŀƭǘ ŘŜǊ wŜƛǘǎǇƻǊǘ ōƛŜǘŜǘΦ ±ƻƳ 
{ǇƛǘȊŜƴǎǇƻǊǘ ōƛǎ ȊǳǊ WǳƎŜƴŘōƛƭŘǳƴƎ ƛƴ {ŎƘǳƭŜƴ ǿƛǊŘ ŘƻǊǘ ǿƛǊƪƭƛŎƘ ǾƛŜƭŜǎ ōŜǿŜƎǘάΣ 
ȊŜƛƎǘŜ ǎƛŎƘ {ǝƴƪŀ ōŜŜƛƴŘǊǳŎƪǘΦ 9ƳǇŦŀƴƎŜƴ ǿǳǊŘŜ ŘŜǊ !ōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ ŀǳŎƘ ǾƻƳ 
5ǸƭƳŜƴŜǊ IŜǊȊƻƎ Ǿƻƴ /ǊƻȉΣ ŘŜƳ ±ƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜƴ ŘŜǎ tŦŜǊŘŜǎǇƻǊǘǾŜǊōŀƴŘǎ 
²ŜǎǜŀƭŜƴΦ αIŜǊȊƻƎ Ǿƻƴ /Ǌƻȉ Ƙŀǘ Řŀǎ tƻǘŜƴǝŀƭ ŘŜǎ tŦŜǊŘŜǎǇƻǊǘǎ ƛƴ ŘŜǊ WǳƎŜƴŘ- 
ǳƴŘ ¦ƳǿŜƭǘōƛƭŘǳƴƎ ƴƻŎƘ ŜƛƴƳŀƭ ŀǳŦƎŜȊŜƛƎǘΦ 9ǎ Ǝƛōǘ ƘƛŜǊ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ȊŀƘƭǊŜƛŎƘŜ 
YƻƻǇŜǊŀǝƻƴŜƴ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘǎ Ƴƛǘ {ŎƘǳƭŜƴ ǳƴŘ YƛƴŘŜǊǘŀƎŜǎŜƛƴǊƛŎƘǘǳƴƎŜƴΣ ŘƛŜ ŦǸǊ 
ŜƛƴŜƴ ƎǊƻǖŜƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǊ Ŧŀǎǘ мΦнлл ƎŜƳŜƛƴǿƻƘƭƻǊƛŜƴǝŜǊǘŜƴ tŦŜǊŘŜǎǇƻǊǘǾŜǊŜƛƴŜ ǎŜƛǘ 
ǾƛŜƭŜƴ WŀƘǊŜƴ ȊǳƳ !ƭƭǘŀƎ ƎŜƘǀǊŜƴΦ 5ƛŜ ±ŜǊōŅƴŘŜ ōŜƳǸƘŜƴ ǎƛŎƘ ǎŜƘǊ ŀƭƭŜ 
.ŜǾǀƭƪŜǊǳƴƎǎƎǊǳǇǇŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ wŜƛǘǎǇƻǊǘ Ȋǳ ōŜƎŜƛǎǘŜǊƴ ǳƴŘ ǎƛŜ ŀƴ Řŀǎ wŜƛǘŜƴ ŀƭǎ 
bŀǘǳǊŜǊƭŜōƴƛǎ ƘŜǊŀƴȊǳŦǸƘǊŜƴΦ LŎƘ ŬƴŘŜ Řŀǎ ƛǎǘ Ŝƛƴ ǘƻƭƭŜǊ !ƴǎŀǘȊΣ ŘŜǊ ²ŜǊǘǎŎƘŅǘȊǳƴƎ ǾŜǊŘƛŜƴǘάΣ ƭƻōǘ ŘŜǊ 5ǸƭƳŜƴŜǊ 
!ōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ ŘŜƴ !ƴǎŀǘȊ ǎŜƛƴŜǊ DŀǎǘƎŜōŜǊΦ 
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9ƛƴŜ ōǳƴǘ ƎŜƳƛǎŎƘǘŜ .ŜǎǳŎƘŜǊƎǊǳǇǇŜ ŘǳǊƊŜ ŘŜǊ 5ǸƭƳŜƴŜǊ [ŀƴŘǘŀƎǎŀōƎŜƻǊŘƴŜǘŜ !ƴŘǊŞ {ǝƴƪŀ ŀƳ {ŀƳǎǘŀƎ ƛƳ 
5ǸǎǎŜƭŘƻǊŦŜǊ [ŀƴŘǘŀƎ ōŜƎǊǸǖŜƴΦ .ŜǎƻƴŘŜǊǎ ŀǳǎ 5ǸƭƳŜƴ ǳƴŘ bƻǧǳƭƴ ƴŀƘƳŜƴ ǾƛŜƭŜ 9ƴƎŀƎƛŜǊǘŜ ŀǳǎ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ 
.ŜǊŜƛŎƘŜƴ ŀƴ ŘŜǊ CŀƘǊǘ ǘŜƛƭΥ 9ƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜ ŘŜǊ mƪǳƳŜƴƛǎŎƘŜƴ CƭǸŎƘǘƭƛƴƎǎƛƴƛǝŀǝǾŜ ǳƴŘ ŘŜǊ !ǊǘƻǘƘŜƪ aǸƴǎǘŜǊƭŀƴŘ 
ŀǳǎ 5ǸƭƳŜƴ ǎƻǿƛŜ DǊǳǇǇŜƴ ŘŜǊ IƻǎǇƛȊōŜǿŜƎǳƴƎ ǳƴŘ ŘŜǊ 5ŀǊǳǇŜǊ [ŀƴŘǇŀǊǝŜ ƴŀƘƳŜƴ ǳƴǘŜǊ ŀƴŘŜǊŜƳ ŀƴ ŘŜǊ 
[ŀƴŘǘŀƎǎŦŀƘǊǘΦ 

bŀŎƘ ŜƛƴŜǊ LƴŦƻǊƳŀǝƻƴǎǾŜǊŀƴǎǘŀƭǘǳƴƎ ǳƴŘ .ŜǎƛŎƘǝƎǳƴƎ ŘŜǎ [ŀƴŘǘŀƎǎ ƘŀǧŜƴ ŘƛŜ .ǸǊƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ .ǸǊƎŜǊ ǾƛŜƭŜ 
CǊŀƎŜƴ ŀƴ !ƴŘǊŞ {ǝƴƪŀΦ ²ŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ 5ƛǎƪǳǎǎƛƻƴ ƛƳ {ŀŀƭ ŘŜǊ {t5-[ŀƴŘǘŀƎǎŦǊŀƪǝƻƴ ƪŀƳŜƴ ǿƛŎƘǝƎŜ ¢ƘŜƳŜƴ ŀǳŦ ŘŜƴ 
¢ƛǎŎƘΦ 

5ƛŜ !ǊōŜƛǘǎōŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ ǳƴŘ DŜƘŅƭǘŜǊ Ǿƻƴ tƅŜƎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ tƅŜƎŜǊƴ ǿǳǊŘŜƴ ǘƘŜƳŀǝǎƛŜǊǘΦ 9ƛƴŜ ¢ŜƛƭƴŜƘƳŜǊƛƴ 
ōŜǊƛŎƘǘŜǘŜ ŀǳǎ ŘŜǊ tƅŜƎŜ-tǊŀȄƛǎ ǳƴŘ ōŜƳŅƴƎŜƭǘŜ ŘƛŜ ƎŜǊƛƴƎŜ ƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊƭƛŎƘŜ !ƴŜǊƪŜƴƴǳƴƎ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘ ǎƻǿƛŜ ŘƛŜ 
ǇŜǊǎƻƴŜƭƭŜ ¦ƴǘŜǊōŜǎŜǘȊǳƴƎΦ {ǝƴƪŀ ǇƅƛŎƘǘŜǘŜ ŘŜǊ YǊƛǝƪ ōŜƛΥ α²ƛǊ ƳǸǎǎŜƴ ǎŜƘǊ ǊŀǎŎƘ ŦǸǊ ŜƛƴŜ ŘŜǳǘƭƛŎƘ ōŜǎǎŜǊŜ 
CƛƴŀƴȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ tƅŜƎŜ ǎƻǊƎŜƴΦ 5ŀǎ DŜƭŘ ƛǎǘ Ƨŀ ŘŀΣ ǿƛǊ ƳǸǎǎŜƴ ŘƛŜ tǊƛƻǊƛǘŅǘŜƴ ƴǳǊ ŜƴŘƭƛŎƘ ŅƴŘŜǊƴΦά 

!ǳŎƘ ŘƛŜ !ǳǎǿƛǊƪǳƴƎŜƴ ŘŜǊ [ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀƊ ŀǳŦ ŘƛŜ ¦ƳǿŜƭǘ ǿǳǊŘŜƴ ǘƘŜƳŀǝǎƛŜǊǘΦ 9ƛƴŜ Iƻōōȅ-LƳƪŜǊƛƴ ōŜƪƭŀƎǘŜΣ Řŀǎǎ 
ǎƛŜ ŦǸǊ ƛƘǊŜ .ƛŜƴŜƴ ƪŜƛƴŜ ²ƛŜǎŜƴ ƳŜƘǊ ŬƴŘŜƴ ƪǀƴƴŜΦ {Ŝƭōǎǘ Ŝƛƴ CŜƭŘ Ǿƻƴ [ŀƴŘǿƛǊǘŜƴ Ȋǳ ǇŀŎƘǘŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜǎ ƛƴ ŜƛƴŜ 
²ƛŜǎŜ ǳƳȊǳǿƛŘƳŜƴ ǎŜƛ ǎŜƘǊ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎΦ Lƴ ǎŜƛƴŜǊ Cǳƴƪǝƻƴ ŀƭǎ ǳƳǿŜƭǘǇƻƭƛǝǎŎƘŜǊ {ǇǊŜŎƘŜǊ ŘŜǊ {t5-[ŀƴŘǘŀƎǎŦǊŀƪǝƻƴ 
ōŜǎŎƘŅƊƛƎǘ ǎƛŎƘ {ǝƴƪŀ Ƴƛǘ ŘŜƳ LƴǎŜƪǘŜƴǎǘŜǊōŜƴΦ α²ƛǊ ƪǀƴƴŜƴ ŀƭƭŜ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳ ƘŜƭŦŜƴ ŘŜƳ LƴǎŜƪǘŜƴǎǘŜǊōŜƴ 
ŜƴǘƎŜƎŜƴȊǳǘǊŜǘŜƴΦ 5ŀȊǳ ƳǸǎǎŜƴ ǿƛǊ Ŝǎ ƛƴǎōŜǎƻƴŘŜǊŜ ǎŎƘŀũŜƴΣ ŘƛŜ [ŀƴŘǿƛǊǘǎŎƘŀƊ ǳƴŘ ŘŜƴ ¦ƳǿŜƭǘǎŎƘǳǘȊ 
ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ȋǳ ōǊƛƴƎŜƴΦ 5Ŝƴƴ ǿƛǊ ŘǸǊŦŜƴ ŘŜƴ [ŜōŜƴǎǊŀǳƳ ǳƴŘ ŘƛŜ [ŜōŜƴǎƎǊǳƴŘƭŀƎŜ ŘŜǊ LƴǎŜƪǘŜƴ ƴƛŎƘǘ ȊŜǊǎǘǀǊŜƴάΣ ǎƻ 
{ǝƴƪŀΦ 

5ƛŜ !ǊǘƻǘƘŜƪ aǸƴǎǘŜǊƭŀƴŘ ǊŜƎǘŜ ŜƛƴŜ ŜƴƎŜǊŜ ½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊōŜƛǘ ȊǿƛǎŎƘŜƴ {ŎƘǳƭŜƴ ǳƴŘ ±ŜǊŜƛƴŜƴ ƛƴ ŘŜǊ wŜƎƛƻƴ ŀƴΦ 5ŜǊ 
±ŜǊŜƛƴ ǾŜǊŦǸƎǘ ǸōŜǊ ŜƛƴŜƴ о5-5ǊǳŎƪŜǊ ǳƴŘ ƎŜǎŎƘǳƭǘŜǎ tŜǊǎƻƴŀƭΣ Řŀǎ ǎŜƛƴ ²ƛǎǎŜƴ ƎŜǊƴŜ ǿŜƛǘŜǊƎŜōŜƴ 
ǿǸǊŘŜΦ !ƴŘǊŞ {ǝƴƪŀ ǾŜǊǎǇǊŀŎƘΣ ǎƛŎƘ Ȋǳ ƪǸƳƳŜǊƴΥ α±ŜǊŦŀƘǊŜƴ ǿƛŜ ŘŜǊ о5-5ǊǳŎƪ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴƊΦ LŎƘ 
ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜ Ŝǎ ŀǳǎŘǊǸŎƪƭƛŎƘΣ ǿŜƴƴ ƳǀƎƭƛŎƘǎǘ ǾƛŜƭŜ {ŎƘǸƭŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ {ŎƘǸƭŜǊ ŦǊǸƘ ŘŀƳƛǘ ƛƴ .ŜǊǸƘǊǳƴƎ 
ƪƻƳƳŜƴΦ Dǳǘ ŀǳǎƎŜōƛƭŘŜǘŜ CŀŎƘƪǊŅƊŜ ǎƛƴŘ Řŀǎ ! ǳƴŘ h ŦǸǊ ǳƴǎŜǊŜƴ ŜǊŦƻƭƎǊŜƛŎƘŜƴ aƛǧŜƭǎǘŀƴŘΦά !ƭǎ 
9ǊƛƴƴŜǊǳƴƎ ǳƴŘ ǳƳ ŘƛŜ ǘŜŎƘƴƛǎŎƘŜƴ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ŀǳŦȊǳȊŜƛƎŜƴΣ ǎŎƘŜƴƪǘŜ ŘƛŜ !ǊǘƻǘƘŜƪ aǸƴǎǘŜǊƭŀƴŘ 
ŘŜƳ !ōƎŜƻǊŘƴŜǘŜƴ ŜƛƴŜƴ ǊƻǘŜƴ о5-5ǊǳŎƪ ŘŜǎ α[ǸŘƛƴƎƘŀǳǎŜǊ ¢ƻǊǎά ƛƴ 5ǸƭƳŜƴΦ α5ŀǎ aƛƴƛŀǘǳǊ-¢ƻǊ 
ōŜƪƻƳƳǘ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘ ŜƛƴŜƴ 9ƘǊŜƴǇƭŀǘȊ ŀǳŦ ƳŜƛƴŜƳ {ŎƘǊŜƛōǝǎŎƘάΣ ŦǊŜǳǘŜ ǎƛŎƘ {ǝƴƪŀΦ 

±ΦƛΦ{ΦŘΦtΦ !ƴŘǊŞ {ǝƴƪŀ aŘ[Σ tƭŀǘȊ ŘŜǎ [ŀƴŘǘŀƎǎ мΣ плннм 5ǸǎǎŜƭŘƻǊŦ 
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